

AN BORD DER CARNIVAL LIBERTY

Unterhaltung in Vollendung!



Erfahrungen und Erlebnisse von
Cruises4you by Sylvia Gohlke



„Ein tolles Erlebnis.“ – Sylvia Gohlke
hatte viel Spaß an Bord der
CARNIVAL LIBERTY.

Da stand sie – nagelneu, und schon bei unserer Einfahrt nach Monfalcone ragte ihr walflossenförmiger Kamin über den ganzen Ort. Die CARNIVAL LIBERTY präsentierte sich den geladenen Gästen in voller Pracht und zeigte sich während der ganzen Reise von ihrer besten Seite. Und zwar nicht als „Party-Schiff“ im negativen Sinne, sondern sehr positiv als schwimmende Unterhaltungs-, Erholungs- und Feinschmecker-Oase.

Die Einschiffung auf dem Werftgelände von Ficantieri verlief reibungslos – innerhalb weniger Minuten waren wir an Bord. Unsere Kabine auf Deck 11, mit einem gigantischen Ausblick durch das riesige Fenster, war nicht nur sehr geräumig, sondern auch dezent-geschmackvoll eingerichtet.

Die Gestaltung des Schiffes wird dem Namen „Liberty“ gerecht. Sehr frei arbeiteten die Designer in ihrer Farbwahl und beim Interieur, was für uns Europäer beim ersten Anblick etwas überladen wirkt. Ob geschmacklos oder mutig – die Beurteilung bleibt jedem selbst überlassen. Ich persönlich finde: Etwas Mut zu Neuem hat noch keiner Reederei geschadet.

Unsere Kreuzfahrtexpertin

Sylvia Gohlke ist Inhaberin von Cruises4you, einem auf See- und Flussreisen spezialisierten Reisebüro. Basis für das 2003 eröffnete Büro in Darmstadt war Gohlkes Liebe zu den Luxuslinern. Seit 1992 ist sie regelmäßig sowohl auf den Schiffen der Weltmeere als auch auf Fluss-schiffen unterwegs. Auf diese Weise kann sie ihren Kunden die Auswahl aus der enormen Vielfalt der Kreuzfahrten erleichtern. Und uns nebenbei einen Eindruck von den Kreuzfahrten vermitteln, die sie bereits unternommen hat.



Der Poolbereich ist auf mehreren Etagen angelegt, und selbst im oberen Außenbereich wurden Schattenplätze konstruiert. Im Heckbereich wird der Außenpool durch eine variable Dachkonstruktion in Windeseile zum Hallenbad. Und sogar am Seetag waren ausreichend Liegen verfügbar.

Eine gelungene Ausstattung ist die 25 Quadratmeter große Monitorwand, die auch bei der stärksten Sonneneinstrahlung eine kontrastreiche Wiedergabe präsentiert. Die 70.000 Watt Leistung der angeschlossenen Musikanlage runden das „schwimmende Openair-Kino“ ab. Unter Sternenhimmel Kino-Highlights oder klassische Musikaufführungen verfolgen – tolle Idee!

PROFESSIONELLE KÜNSTLER, BEEINDRUCKENDE SHOWS

Die Unterhaltung an Bord folgte dem Motto „Alles ist möglich, doch niemand muss“ – unaufdringlich, aber stets verfügbar. Die Künstler waren professionell und lieferten eine gute Choreografie, die Shows waren beeindruckend!

Fazit: Die „Carnival Liberty“ ist ein beeindruckendes Schiff, das auch am letzten Tag der Reise noch neue Räume und Möglichkeiten entdecken lässt. Eine Kreuzfahrt auf der „Carnival Liberty“ ist ideal für Familien mit Kindern und Alleinreisende, für alle jung Gebliebenen und für alle, die sich wieder jung fühlen wollen. Einfach toll!

SCHREIBEN SIE UNS ...

Haben Sie auch mal eine Kreuz- oder Fährfahrt erlebt und möchten über Ihre Erfahrungen berichten? Oder Ihren Kollegen auf diesem Weg Tipps geben, welches Schiff für welche Kunden geeignet scheint und welche Reisen sich lohnen? Schreiben Sie uns mit Photo entweder einen kompletten Text oder aussagekräftige Stichpunkte per eMail an katharina.beck@schiffsreisenportal.de oder per Fax an 040 – 55 76 32 21. Bei Fragen erreichen Sie uns telefonisch unter 040 – 55 76 320.